

## GIGANTE HELADO

Hoy contaré la historia del hijo de María que se llamaba Joaquín, un niño de 10 años que era muy educado e inteligente. A Joaquín le encantaba cuando se despertaba y veía el sol brillando en la ventana, porque era el día en que el camión de helados pasaba por su calle después de la hora de la comida.

Un día, cuando fue a comprar el helado, el niño notó algo extraño en el vendedor, tenía las manos muy grandes y cuando bajó a buscar el helado, el niño vio dos letras (GH) tatuadas en su cuello. Cuando llegó la noche, todos se durmieron y Joaquín sintió que estaba volando y cuando se acercó a las nubes sintió mucho frío.

Donde miraba Joaquín había nieve de muchas colores y cuando de repente tropezó y cayó sintió un sabor en la boca de helado de fresa. Pensó, de donde saldría toda esta nieve hecha de helado.

En ese momento, Joaquín se despertó asustado y corrió para la ventana, y vio a un hombre gigante que miraba al cielo, donde caía helado de todos los colores.

¿Estaba Joaquín despierto? ¿Cuál será el final de esta historia?

Andrea Vázquez